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Abstract (en)
The instrument has a catheter having a tube that is carried at an end of an oblong shaped transfer head, and is passed through a passage for
feeding substances. The transfer head is provided with an orifice for passing the substances. The transfer head is provided with orientation in
line with that of tube, and cross section including two separate rounded lateral enlargements. The length of transfer head is twice the diameter of
enlargements.

Abstract (fr)
Instrument de transfert intra-utérin par la voie naturelle vagino-utérine, comportant un cathéter (6) portant à une extrémité une tête de transfert (8),
ledit tube étant traversé par un canal pour l'acheminement des substances, ladite tête de transfert (8) étant munie d'au moins un orifice de passage
des substances à transférer ; caractérisé en ce que ladite tête de transfert (8) présente une forme oblongue ayant une orientation générale dans le
prolongement de celle dudit tube, avec une section transversale évolutive présentant au moins deux renflements latéraux arrondis distincts (31, 32),
aucune portion de ladite tête (8) n'étant davantage proéminente latéralement que lesdits renflements (31, 32).
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